



▲野点の様子

10月6日(金)、肥後民家村でお月見会が行われました。ステージでは篠笛の演奏や童謡、箏や尺八のコンサート、健康ダンスなど、たくさんイベントも行われました。訪れた人達は、きれいな十五夜の光の下で気持ちのよい夜風を感じ、野点による抹茶や、用意されたどじょう汁・赤飯などをいただき、秋の味覚を味わいました。

肥後民家村のお月見会

⑦月明かりの下で...



▲たくさんのゴミを回収できました

10月1日(日)、民営・分社化を1年後に控え、「県下一斉ボランティア清掃」を行いました。県内の郵便局員(家族を含む)約1,000人を動員して、熊本県内の郵便局員の心意気を示すことを目的に取り組みました。和水町内の郵便局でも菊水ロマン館周辺の清掃を行いました。気持ちのいい汗を流しました。

郵便局県下一斉ボランティア清掃

⑨気持ちも新たに



▲彼岸花と案山子の競演

今秋、野田・大田黒地区の里づくり協議会「ひだまりの里(会長・本田亮平さん)」が活動の一環として、和仁川沿い約1キロ、彼岸花と案山子の鮮やかな競演を行いました。野田地区では、10年程前から和仁川護岸に彼岸花を植えてきましたが、昨年以案山子を立てて、道行く人を喜ばせていました。今年も、案山子日本一を目指そうと、野田地区民が中心になって約100体の案山子を作成。中には、武蔵坊弁慶やプロゴルファーの宮里藍選手などを模した個性あふれる案山子も見られました。

ひだまりの里 彼岸花・案山子祭り

⑥案山子日本一を目指して!

今秋、野田・大田黒地区の里づくり協議会「ひだまりの里(会長・本田亮平さん)」が活動の一環として、和仁川沿い約1キロ、彼岸花と案山子の鮮やかな競演を行いました。野田地区では、10年程前から和仁川護岸に彼岸花を植えてきましたが、昨年以案山子を立てて、道行く人を喜ばせていました。今年も、案山子日本一を目指そうと、野田地区民が中心になって約100体の案山子を作成。中には、武蔵坊弁慶やプロゴルファーの宮里藍選手などを模した個性あふれる案山子も見られました。



▲大石逸子先生の話真剣に聞く参加者のみなさん

9月15日(金)、和水町ふれあい会館でふれあい高齢者の集い。700名近い方々が参加され、大石逸子先生からこれからの高齢者のあり方についてのアドバイスがありました。また、三加地区のレクレーションダンス部のダンス披露、森都劇団の「にわか」の披露がありました。長時間にわたる集いでしたが、みなさん笑顔が浮かべて楽しんでいました。

ふれあい高齢者の集い

⑧笑顔で元気!



▲ドイツで活躍中のピアニスト 山口圭介さん

和水町(菊水中央小学校)出身の山口圭介さんは、現在ヨーロッパを中心にドイツでソロや室内楽の分野で演奏活動を行っています。今回、帰省の際の短期間を利用して和水町の各小中学校でのコンサートが実現しました。子ども達は、生のピアノ演奏が聴けると大喜び! 10月4日、10日、11日の三日間で演奏会が行われました。ハードな日程でしたが、心に響く素敵なピアノの音色で、子ども達の心に栄養が与えられたのではないのでしょうか。色々な質問で時間をオーバーするところもありましたが、時間の許す限り、最後まで子ども達との楽しい時間を過ごされました。子ども達も大満足! 山口圭介さん ありがとうございます! これからも活躍ください!!

山口圭介スクールコンサート開催

④素敵な時間をありがとう!



▲受賞された小山暁さん(西吉地)

9月8日(金)、玉名地区少年補導員等連絡協議会が行われ、小山暁さんが社団法人全国少年補導員協会から栄誉銅章を受賞されました。これは、玉名警察署長から町の少年補導員として委嘱を受けて33年、その間の活躍と功績を讃えて贈られたものです。これからも益々のご活躍を祈念し、和水町の少年育成のため、よろしく願います。

社団法人全国少年補導員協会栄誉銅章

③長年の活躍と功績を讃えて



▲春富保育園(室内で開催)



▲神尾保育園



▲菊水ひまわり園



▲あおば保育園

⑤力いっぱい走ったよ!

保育園・幼稚園運動会

9月23日(土)、神尾保育園。9月30日(土)、あおば保育園。10月1日(日)、春富保育園。10月8日(日)、菊水ひまわり園で、それぞれ運動会が開催されました。園児たちは、日ごろの練習の成果をお父さんやお母さんに見せようと、一生懸命がんばりました。